



**L'OSTÉOPOROSE**



# ÉTATS GÉNÉRAUX DE L'OSTÉOPOROSE

2016  
2017

Alliance nationale  
contre  
l'ostéoporose



ePatient

**PARTICIPEZ À LA TABLE RONDE RÉGIONALE**

**PARCOURS DE SOINS EN VILLE ET À L'HOPITAL**

**RENNES LE 4 AVRIL 2017 9H - 16H**

**PR PASCAL GUGGENBUHL, PR GÉRARD CHALÈS**

**ADRESSE: HÔPITAL SUD, CLUB MÉDICAL  
16 BOULEVARD DE BULGARIE, RENNES, STATION LE BLOSNE**

**Pour vous inscrire appeler l'AFLAR**

 **01 45 80 30 00**

Et faites entendre la voix des patients  
souffrant d'ostéoporose

La perte en taille est-elle un signe d'ostéoporose ? Une fracture est-elle un symptôme ? Comment se fait le diagnostic ? A quel âge ? La ménopause peut-elle aggraver l'ostéoporose ? Faut-il aménager son domicile ?

L'Association Française de Lutte Antirhumatismale (AFLAR) lance aujourd'hui sur son site ([www.aflar.org](http://www.aflar.org)) une grande enquête inédite auprès des patients souffrant d'ostéoporose pour faire le point sur une pathologie fréquente, silencieuse et encore mal connue du grand public. Sous-estimée, jugée peu grave, en manque de prévention, de dépistage précoce (avant fracture) et de prise en charge adaptée, l'ostéoporose touche pourtant 1 femme sur 3. Face à ce constat, l'AFLAR se mobilise avec son collectif, l'Alliance Nationale Contre l'Ostéoporose, en lançant les premiers Etats Généraux de l'ostéoporose pour réaliser un véritable état des lieux des besoins et attentes des patients, mais aussi des différents acteurs impliqués dans la prise en charge de l'ostéoporose.

États généraux de l'ostéoporose 2016, avec le soutien institutionnel de AMGEN